

Kalapas Pasir Putih Ikuti Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2023

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.GO.WEB.ID

Dec 28, 2023 - 15:19



Kalapas Pasir Putih Ikuti Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2023

Wonosobo-INFO_PAS. Kepala Lembaga Pemasaryakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim mengikuti secara langsung Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2023 bertempat di Hotel Dafam Wonosobo. Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa

Tengah menggelar agenda kegiatan ini di penghujung tahun 2023, Rabu (27/12).

Kegiatan diikuti oleh Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kadiyono dan Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto. Hadir juga seluruh Pejabat Administrasi Kantor Wilayah dan Kepala UPT se Jawa Tengah.

Refleksi Akhir Tahun dijadikan media bagi Kanwil Kumham Jateng untuk menilai capaian kinerja serta merencanakan strategi ke depan agar lebih efektif dan efisien dalam pelaksanaan tugas fungsi organisasi.

Kakanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto berkesempatan membuka secara langsung. Ia menyampaikan "Perjalanan Kemenkumham Jateng bersama jajaran tidak selalu berjalan mulus. Tentunya, tidak semua bisa sempurna, masih ada beberapa yang harus dibenahi. Segera lakukan mitigasi dan evaluasi kinerja. Dari ini dapat diketahui penyebab kurang maksimalnya kinerja 2023, dan laksanakan pembenahan serta peningkatan kinerja di tahun 2024," kata Tejo dalam sambutannya.

Pada kesempatan ini, Kakanwil Kemenkumham Jateng juga menyinggung terkait dengan pembangunan Zona Integritas. Menurutnya, predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) bukanlah akhir, harus disikapi untuk ditingkatkan meraih Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM). Ia juga optimis seluruh satuan kerja di bawah binaan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dapat meraih predikat WBK/WBBM.

Pelaksanaan kegiatan Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun diisi penguatan oleh Inspektur Wilayah IV Kemenkumham, Bambang Setyabudi dan Sekretaris Daerah Kabupaten Wonosobo, One Andang Wardoyo.

Kegiatan juga diisi dengan penandatanganan Komitmen Bersama Pelaksanaan Kinerja TA 2024 dan penganugerahan penghargaan UPT berkinerja terbaik Tahun 2023. /aj